
VERBALE DEL COLLEGIO DEI DOCENTI N. 6

A.S. 2021/2022

Il giorno 29 giugno 2022, presso l’aula magna della scuola primaria “Giuliani”, si riunisce il
Collegio dei docenti dell’Istituto Comprensivo “Selvazzano 2”.

Sono presenti 98 docenti dell’Istituto.

Alle  ore  8.30  inizia  l’assemblea,  presieduta  dalla  dirigente  scolastica  prof.ssa  Tiziana
Petruzzo, verbalizza il collaboratore del dirigente scolastico, prof. Matteo Doria.

Vengono discussi i seguenti punti all’O.d.g.:

1. Approvazione del verbale della seduta precedente.

2. Piano Estate 2021: chiarimenti sui fondi di finanziamento 

3. Parere sulla richiesta di trattenimento alla scuola dell’infanzia dell’alunna W.J.H

4. Regolamento di disciplina per la scuola primaria 

5. Fondo ristori educativi – Legge n. 18/2022

6. Progetto scuola all’aperto 

7. Relazioni delle funzioni strumentali all’offerta formativa e valutazione delle attività
svolte nel corrente anno scolastico.

8. Valutazione dei progetti effettivamente realizzati.

9. Approvazione del Piano per l’inclusione.

10.Comunicazioni della Dirigente .

1. Approvazione del verbale della seduta precedente.

Viene messo ai voti il verbale del Collegio dei docenti del 16 maggio 2022.
Favorevoli: 91
Astenuti: 7

DELIBERA N. 25
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2. Piano Estate 2021: chiarimenti sui fondi di finanziamento 
Per  quanto  riguarda  il  secondo  punto  all’  O.d.g.,  la  Dirigente  informa  il  Collegio  che
verranno restituiti al Ministero 15.715 euro del Piano Estate 2021. Per poter utilizzare questi
soldi bisognava prevedere un impegno di spesa entro la fine di dicembre.  Ci sono state
anche le due reggenze che purtroppo hanno dovuto dare la priorità ad altre emergenze. E’
tuttavia opportuno fare qualche riflessione in merito, visto che anche in futuro bisognerà
essere  in  grado  di  ottenere  ed  utilizzare  i  vari  finanziamenti messi  a  disposizione  delle
scuole. Ci sono diverse attività che possono essere finanziate che permettono alle famiglie
di risparmiare.  Si dovranno avere dei progetti, i più ampi possibili, che possano coinvolgere i
vari plessi, com’è avvenuto con il progetto STEM.           
Sarebbe  il  caso,  onde  evitare  le  numerose  convocazioni  delle  riunioni  collegiali,  di
sottoporre  i  progetti  da  approvare  al  Nucleo  di  valutazione,  inoltre  c’è  bisogno  di
disponibilità dei docenti a collaborare con la segreteria che seguire i PON.
Dopo alcuni interventi informativi e chiarificatori, prende la parola il collega Busnardo che si
rende disponibile per una eventuale candidatura come futura funzione strumentale per i
progetti PON.     

3. Parere sulla richiesta di trattenimento alla scuola dell’infanzia dell’alunna W.J.H

La  Dirigente  spiega  al  Collegio  la  situazione  molto  difficile  dell’alunna  W.J.H  ,  avendo
ricevuto  sia  dal  legale  preposto  e  sia  dalla  famiglia  affidataria  tutte  le  informazioni
opportune per giustificare il trattenimento .
Si  tratta di una bambina affetta da tetraparesi che non ha potuto frequentare per tutto il
periodo la scuola  dell’infanzia.   Dal punto di  vista formale c’è tutta la documentazione
prevista per il trattenimento. 
L’assemblea accoglie all’unanimità  la richiesta.

Favorevoli: 98

DELIBERA N. 26 

4. Regolamento di disciplina per la scuola primaria 

Per il quarto punto all’O.d.g. prende la parola la collega De Leo che, a nome del gruppo
formato dalle insegnanti Bondatti, Bassan e Anzalone,  illustra  i punti più importanti del
futuro  Regolamento  che  dovrà  essere  presentato  al  Consiglio  d’Istituto  all’inizio  del
prossimo  anno  scolastico.  Sarà  sempre  comunque  l’Organo  di  garanzia  a  stabilire  la
conferma delle sanzioni. 
Ci  si  sofferma  in  particolar  modo  sul   “Patto  educativo  di  corresponsabilità”  nel  quale
saranno esplicitati tutti gli impegni che dovranno assumersi nei confronti della scuola sia gli
alunni e sia le famiglie.
Sarà introdotto anche un verbale  sintetico dove il  docente potrà trascrivere alcune utili
informazioni sull’ eventuale  “crisi comportamentale” dell’alunno.
La collega Anzalone sottolinea il fatto che il Regolamento diventerà un valido strumento  per
aiutare non solo i docenti ma anche i genitori degli alunni.    
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Terminata la breve relazione, la Dirigente ribadisce che il documento messo  a disposizione
dei docenti tra i  diversi allegati preparati per questo Collegio, potrà essere ulteriormente
aggiornato e integrato,  prima della  definitiva approvazione prevista   durante  il  secondo
collegio di settembre.      
           

5. Fondo ristori educativi – Legge n. 18/2022

La Dirigente  precisa  che l’O.d.g.  del  Collegio  è  stato  integrato  con questo  nuovo punto
perché  è uscita di recente una circolare dell’USR Veneto in cui si fa riferimento ad un bando
per poter accedere a dei fondi da utilizzare nel prossimo anno scolastico. 
Non è ben chiara la cifra messa a disposizione e ogni singola scuola dovrà presentare un
unico progetto.   
Sono arrivate alla segreteria alcune richieste tra cui la possibilità di continuare il servizio di
Spazio  Ascolto.  La  dr.ssa  Mastella  si  è  resa  a  tal  proposito  disponibile  per  redigere  un
progetto trasversale in cui verranno  coinvolti  nuovamente i vari plessi del Nostro Istituto.  
Purtroppo i tempi di presentazione sono molto ristretti e bisogna arrivare ad una scelta
condivisa. 
Prima della delibera definitiva intervengono le colleghe Nicoletti e Dimitri  che ricordano
quanto sia importante convocare  per taluni progetti dei  collegi straordinari. Secondo loro
si deve  sempre lasciare spazio alle  risoluzioni  collegiali . 
La Dirigente precisa che, in alcuni casi, può essere preparata anche una mozione, dopo la
pubblicazione di una circolare. 
L’insegnante Rampazzo, invece, ritiene che la decisione presa per scegliere il progetto da
presentare all’URS Veneto sia stata arbitraria,  benché le fosse stato risposto che è stata
data priorità allo Spazio Ascolto, in quanto coinvolgeva tutti gli alunni e i plessi.
Anche la docente Bruno riferisce di avere avuto un progetto pronto.
La Dirigente ricorda che a volte in taluni  progetti non viene  dettagliata la parte finanziaria. I
costi per ogni singolo intervento andrebbero precisati fin da subito. 
Per evitare tutti  questi disguidi, sarebbe opportuno creare una commissione con il compito
di  vedere e scegliere i progetti,  più validi e più completi,  che successivamente  il Collegio
dovrebbe approvare. Tale commissione potrebbe partire dall’attuale gruppo di docenti che
si occupa della valutazione interna dell’Istituto.
Terminata la discussione  viene messa ai voti la proposta presentata.       

Favorevoli: 84
Astenuti: 14

DELIBERA N. 27
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6. Progetto scuola all’aperto 
Il  punto  6  dell’  O.d.g.  viene  introdotto  dalla  collega  Semperlotti,  portavoce  della
commissione,  formata dalle insegnanti Daliu, Gallo, Malachin, Omesti  e Floris, del progetto
“Scuola all’aperto” .
Nei giorni scorsi c’è stato un confronto sulla possibilità di usufruire di fondi, al momento
non quantificati, stanziati dal Comune di  Selvazzano  per incentivare la progettazione di
attività  da  svolgersi  all’aperto.   Si  intende  estendere  la  medesima  iniziativa   anche
all’Amministrazione comunale di Saccolongo.
La proposta è stata accolta con molto interesse dalla stessa commissione che ha visionato le
esperienze  di  altre  scuole  ,  in  particolare  il  sito  della  rete  “Scuole  all’aperto”  (
https://scuoleallaperto.com)   e  il  sito  di  un  architetto  esperto  che  si  occupa  di
riprogettazione  di  spazi  collettivi,  a  partire  dal  corpo  e  dai  bambini
(https://senzastudio.com/playparch).
Dal confronto sulle esperienze analizzate è emerso quanto segue:

 le  scuole  del  territorio  di  Selvazzano  non godono di  spazi  molto  ampi.  Si  ritiene
necessario,  quindi,  un  confronto  con  l’Amministrazione  comunale  perché  renda
accessibili tutti gli spazi esterni

 la  riqualificazione  del  giardino  esterno  non  deve  sottrarre  spazio  alle  attività
ricreative (intervallo)

 nel  caso si  creassero delle  nuove strutture,  si  ritiene che queste  debbano essere
preferibilmente fisse, per evitare il problema dei continui spostamenti e di stoccaggio

 il  semplice acquisto di materiali non favorirebbe un vero cambiamento nell’azione
educativa e didattica.

Le docenti della commissione intravedono in questa proposta la possibilità di intraprendere
un percorso a lungo termine, con l’opportunità di  utilizzare le risorse materiali  e umane
messe a disposizione dal territorio e costruire gradualmente le condizioni logistiche e di
sicurezza per praticare concretamente la didattica all’aperto.
Si ritiene che possa essere utile:

 richiedere la consulenza di qualche esperto per la riqualificazione degli spazi
 accedere ad un programma di formazione per i docenti e le docenti interessate alla

programmazione di questa attività.
A  tal  fine  sarà  importante  mantenere  un  gruppo  di  coordinamento  del  progetto  e
riconoscere che le famiglie possono contribuire fattivamente a qualificare i giardini scolastici
,  nonché  eventuali  spazi  verdi  nelle  vicinanze,  purché  sensibili  e  in  sinergia  rispetto  ai
processi che si intendono sviluppare .
La Dirigente,  a conclusione della relazione , propone l’adesione del Nostro Istituto alla rete
delle  scuole  all’aperto  già  esistente  così  da  permettere  agli  insegnanti  interessati  la
partecipazione ai vari corsi di formazione proposti.
         

7. Relazioni delle funzioni strumentali all’offerta formativa e valutazione delle attività
svolte nel corrente anno scolastico.

La Dirigente, passando al settimo  punto all’O.d.g., chiede alle  Funzioni strumentali di
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illustrare il lavoro svolto durante il corrente a.s. ( vedi relazioni finali allegate). 
Terminate le varie presentazioni, si mettono ai voti tutte le relazioni precedentemente 
inviate.

Favorevoli: 98

DELIBERA N. 28

8. Valutazione dei progetti effettivamente realizzati.

 Vengono presentati, plesso per plesso, gli esiti dei seguenti progetti, portati tutti a termine 
nel corso del presente anno scolastico:

1. Scuola primaria   Pascoli   di Saccolongo   
 Io leggo perché
 Viaggio verso il Giappone
 Festa del libro
 Adozioni a distanza 
 Educazione all’affettività e alla sessualità
 Romantici in erba

2. Scuola primaria   Giuliani   di Selvazzano  
 Educazione all’affettività e alla sessualità

3. Scuola primaria   Vivaldi   di San Domenico di Selvazzano  
 Progetto teatro

4. Scuola secondaria   Cesarotti   di Selvazzano   
 Mia euganea terra 
 Giochi matematici
 Educazione ambientale in collaborazione con l’Etra
 Lettorato in lingua inglese, francese e spagnola
 Campus estivo in lingua spagnola
 Campionati studenteschi 
 Frisbee
 Orienteering
 Canottaggio e rugby 
 Educazione all’affettività e alla sessualità
 Prevenzione dipendenze 
 Educazione alimentare 
 Attivamente
 Accoglienza
 Latino 
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 Progetto  Tandem  (recupero  alunni  in  difficoltà)  in  collaborazione  con  il
Comune di Selvazzano 

5. Scuola secondaria   Da Vinci   di Saccolongo     
 Giochi matematici
 Educazione ambientale in collaborazione con l’Etra
 Lettorato in lingua inglese
 Campionati studenteschi 
 Frisbee
 Orienteering
 Canottaggio e rugby 
 Attivamente
 Latino 
 Microscopia
 Robotica 
 Recupero alunni in difficoltà
 Prevenzione dipendenze
 Educazione alimentare 

Progetti d’Istituto :  
 No al Bullismo e  al Cyberbullismo 
 Spazio Ascolto 

Finite le singole valutazioni dei progetti , si mettono tutte ai voti .

Favorevoli: 98

DELIBERA N. 29

9. Approvazione del Piano per l’inclusione.

Le  docenti Albanese e Rizza illustrano al Collegio il Piano annuale per l’inclusione (PAI) con i
relativi aggiornamenti. 
Viene altresì   ricordato  che, per un problema di privacy,  tutta la documentazione degli
alunni Bes e certificati va consegnata di persona in segreteria.
Finita l’illustrazione del PAI, viene messo ai voti . 

Favorevoli: 98

DELIBERA N. 30
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10.Comunicazioni della Dirigente.

A  conclusione  dell’incontro  collegiale,  la  Dirigente  ringrazia  tutti  i  docenti  che  hanno
lavorato nel Nostro Istituto con un contratto a tempo determinato.
Un saluto particolare viene rivolto alle docenti Basso, Mosconi, Barbieri,  trasferiti in altri
istituti. 
Vengono inoltre ringraziati i collaboratori vicari e i responsabili di plesso per tutto il prezioso
lavoro svolto durante quest’anno.
Un ringraziamento particolare va anche al personale della  segreteria che, rispetto all’anno
scorso , ha migliorato  i servizi e ha permesso a tutti di lavorare con maggiore serenità.
Si spera vivamente che possa esserci una stabilizzazione degli Ata e del Dsga per permettere
all’Istituto  di garantire un buon inizio d’anno scolastico 2022/23. 

Esaurito l’esame dell’ordine del giorno, il Collegio si conclude alle 11.28.

Il segretario La Dirigente Scolastica

Prof. Matteo Doria prof.ssa Tiziana Petruzzo
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